
Mehrheitlich abgelehnt: 7 Ja, 11 Nein, 2 Enthaltungen, 0 Befangen 
 
Dem Antrag der SPD-Fraktion vom 27.05.2019 betreffend Erstellung eines Radverkehrskonzeptes wird 
entsprochen.  
 
 
Mehrheitlich beschlossen: 15 Ja, 5 Nein, 0 Enthaltungen, 0 Befangen 
 
Dem Antrag wird in der Weise gefolgt, dass bei zukünftigen straßenverkehrsrechtlichen und baulichen 
Maßnahmen zur Förderung des Radverkehrs die Bedürfnisse von E-Scootern berücksichtigt werden.  
 


